

## Tertulias Palmeras

El pasado 17 de marzo tuvimos en nuestra sede la segunda Tertulia Palmera, la cual fue moderada por el presidente de la Bolsa Nacional Agropecuaria, Jairo Hernando Arias Puerta, quien nos contó sobre los avances de la entidad y sus proyecciones para el año de 1998.

En su charla, Arias Puerta resaltó los importantes incentivos tributarios, como la exoneración del pago de retención en la fuente del registro de transacciones de productos agropecuarios.

Nos contó de los buenos resultados obtenidos durante 1997 por la Bolsa, y sobre el avance importante en sus programas, especialmente en el actual desarrollo del mercado de futuros y otros como el disponible y el mercado diferido a plazos o términos.

Finalmente resaltó los avances que se han efectuado sobre estudios que plantean la posibilidad de participar en otras bolsas del mundo para trabajar con contratos diferidos y agrupar los compromisos.

El éxito de las Tertulias Palmeras depende de su participación. Por ello, seguimos invitándolo para que con su entusiasmo logremos consolidar una linda y fluida comunicación en nuestro sector.

## Minagricultura aporta recursos al FEP

El Fondo de Estabilización de Precios para el Palmiste, el Aceite de Palma y sus fracciones, recibirá \$700 millones como aporte del Presupuesto de Inversión del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural para la Capitalización del Fondo.

Con estos recursos el Ministro expresa su interés de apoyar al sector palmicultor como eje estratégico del desarrollo agrícola de varias regiones del país y del sector agropecuario. Así mismo, ratifica el respaldo manifiesto en el pasado XXV Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite realizado en Bucaramanga en 1997, de hacer del Fondo de Estabilización de Precios el instrumento propicio para modernizar la comercialización del sector.

Con dichos recursos el Fondo busca fortalecer su capitalización, en aras de procurar la autofinanciación de sus gastos de funcionamiento. Los recursos serán desembolsados en dos pagos, uno finalizando el primer semestre de este año y el otro al culminar el año.

Valga resaltar que este Fondo constituye el primero en organizarse bajo la normas de la Ley 101 de 1993 y, por ende, los resultados que con él se logren servirán de referencia para que el Ministerio estimule iniciativas similares en otros subsectores agropecuarios.

Fedepalma, en nombre de todos los palmicultores del país resalta de esta forma la labor conjunta de los palmicultores y el Gobierno, en cabeza del Ministerio de Agricultura, para mejorar cada día mas la competitividad del palmicultura colombiana.



Antonio Gómez Merlano,  
Ministro de Agricultura.



Jesús Antonio Bejarano,  
presidente de la SAC.

## Nuevo Presidente de la SAC

Es autor de varios estudios de economía agropecuaria y un académico para quien revivir el postgrado de economía agrícola de la Universidad Nacional ha sido uno de sus más firmes propósitos.

Para Bejarano es necesario: "Abrir el compás para mirar con más perspectivas las políticas agrícolas"; palabras con las que este tolimense revela su tenacidad y deseo por sacar adelante un sector tan importante para la economía del país.

### Junta Directiva

César de Hart Vengoechea, presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, fue nombrado como nuevo Presidente de la Junta Directiva de la SAC.

Fedepalma, C.I. Acepalma y Cenipalma dan un caluroso saludo a los dos nuevos dirigentes de la SAC y les desean los mejores éxitos en sus nuevas labores.

La junta directiva de la Sociedad de Agricultores de Colombia SAC, designó en su reunión ordinaria del 25 de marzo a Jesús Antonio Bejarano, Presidente, en reemplazo de Juan Manuel Ospina.

Bejarano es economista con amplios conocimientos sobre el sector agropecuario, y tiene en sus manos el reto de conducir el gremio agrícola más importante del país.

Actual profesor emérito de la Universidad Nacional, dirigió la misión de estudios del sector agropecuario durante 1989 y 1990, fue también asesor del expresidente Virgilio Barco para el Plan nacional de rehabilitación y Consejero de Paz en el Gobierno de Gaviria.